

Mitteilungen des Bürgermeisters

1) Protokollgenehmigung

Bgm. Mag. **Nagl**: Das Protokoll über die ordentliche Sitzung des Gemeinderates vom 12. Dezember 2005, das war unsere Budgetsitzung, wurde von Frau Gemeinderätin Sissi Potzinger überprüft und für in Ordnung befunden. Die Vervielfältigungen werden den Klubs zur Verfügung gestellt.

2) Einzelhandelsstudie

Bgm. Mag. **Nagl**: Es wurde heute schon im Vorraum zur Entnahme für alle Gemeinderätinnen und Gemeinderäte aufgelegt und zwar eine Einzelhandelsstudie der Handelsmarketing GmbH. Das ist ein Nachschlagwerk für den Handel in Graz, Vergangenheit und Gegenwart inklusive Prognose für die Zukunft, die Stadtregierung, die Klubs haben diese Studie bereits erhalten.

Meine Damen und Herren, ich möchte heute auch Ihnen mitteilen, warum ich die Tagesordnungsstücke des 3. Nachtrages nicht mehr auf die Tagesordnung genommen habe. Wir haben bei der ersten Tagesordnung, die wir ausgeschickt haben, und ich sage, es waren nicht vier Wochen sondern, ich glaube, jetzt sechs Wochen Pause, 12 Stücke draufgehabt, acht in der öffentlichen Sitzung und vier im vertraulichen Teil. Es gab einen ersten Nachtrag, es gab einen zweiten Nachtrag und als ich Mittwoch in der Früh in mein Büro gekommen bin, habe ich dort dann einen dritten und mit Austauschblatt dann fast einen vierten Nachtrag noch gefunden und ich bin der Meinung, dass es, wenn ein Stück weder vom Bürgermeister noch von Gemeinderatsmitgliedern gelesen werden kann, so nicht weitergehen kann. Und deswegen glaube ich, soll der Nachtrag wieder dazu dienen, dass wir ein paar Stücke, wenn es wirklich dringend ist oder es einmal zu einer Verspätung gekommen ist, draufbringen, aber in Summe waren auf den Nachtragsstücken mittlerweile schon

27 Stücke zu den 12, die auf der ordentlichen Tagesordnung waren (*Applaus ÖVP*) und ich bitte alle Verantwortlichen in Politik und Verwaltung, darauf zu achten, dass wir die Stücke früher kriegen. Eine gute Entscheidung braucht, wie mir der Pfarrer Nausner gestern bei unserem Religionsbeirat gesagt hat, immer Zeit und Raum und den sollten wir unseren Stücke und unserer Entscheidung auch geben.